

Wow! Erstmals zwei Sola-Klassen in Lahr

19.06.2025

Über 30 neue Kolleginnen und Kollegen für die Kripo!

Es dauert zwar noch etwas, aber wir sind guter Dinge, dass wir am zum 1. April 2026 dann unsere neuen Sola-Kolleginnen und Kollegen fertig beschult in den Dienststellen begrüßen dürfen (bleibt alle dran, es lohnt sich! Unser Beruf ist anstrengend, aber sinnerfüllend).

Eine weitere Premiere neben zwei Klassen: Alle hatten zunächst ein paar Tage Aufenthalt bei den zukünftigen Stammdienststellen, bevor es dann nach Lahr ging und danach in die Praktikumsphase geht.

Erst einmal ankommen bei und in der Polizei, es gibt viel zu lernen und zu entdecken – ja, wir sind kein normaler Arbeitgeber und unser Beruf ist etwas Besonderes. Manches steht in Gesetzbüchern, manches ist sehr praktisch, beispielsweise der Umgang mit der Dienstwaffe. Nach der ersten Orientierungsphase ist es aus unserer Sicht dann auch Zeit, etwas über den BDK zu erfahren. Denn auf die Frage, wer die Kripo vertritt, gibt es aus unserer Sicht nur eine Antwort – der BDK ist 100 Prozent Kripo!

Landesschatzmeister Thorsten Benkel und Landesvorsitzender Steffen Mayer haben am Montag, den 16. Juni zum Mittag auf ihren Dienststellen ausgestempelt, sich ins Auto gesetzt und sind nach Lahr gefahren. Wir sprechen Klartext. Im Bereich der Sonderlaufbahnen gibt es ein paar Punkte, die man ansprechen muss. Das machen wir gegenüber dem Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Kommunen (zuletzt in der Anhörung zur Änderung der Laufbahnverordnung) und auch in der Politik – aber es gibt keinerlei Zweifel, dass beide Sonderlaufbahnen in Baden-Württemberg (Wirtschaftskriminalist:in und Cyberkriminalist:in) ein echtes Erfolgsmodell sind.

Übrigens – die ersten Sola-Stellen für die Fortbildung 2026/2027 sind bereits im Netz eingestellt.

Interesse geweckt?

<https://sonderlaufbahnen.polizei-bw.de/>

und hier die neuen Stellenausschreibungen (weitere folgen):

<https://www.polizei-bw.de/karriere/>